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GWA-Mittel 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der GWA-Sitzung Neue Neustadt am 01. März wurde durch den Sprecher mitgeteilt, dass 
für 2005 jeder GWA-Gruppe 2700 EUR zur Verfügung stehen. 
Lt. Aussage des Jugendamtes (Frau Ziegler) sollen die Mittel allerdings erst frühestens im 
Juni zur Verfügung stehen, weil der Haushalt erst bestätigt sein muss. Wer Geld zu einem 
früheren Zeitpunkt benötigt, muss vorzeitigen Maßnahmebeginn beantragen. 
 
Ich frage Sie Herr Oberbürgermeister:  
 

- Warum wird trotz bestätigtem Haushalt eine solche Aussage getätigt? 
- Wann erhalten die GWA-Gruppen Geld für ihre Projekte? 
- Ist die Beantragung des vorzeitigen Maßnahmebeginns noch erforderlich? 

 
Ich bitte um kurze mündliche und schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Karin Meinecke 
 
 
 
 


